



Margarita Zavala defiende sexenio de Calderón ante acusaciones de acuerdos con crimen organizado

La diputada Margarita Zavala ex Primera Dama, defendió el sexenio de su marido Felipe Calderón en el juicio de García Luna y afirmó que nunca se dio un acuerdo político con el crimen organizado. Lo declarado por la legisladora contradice los dichos de Edgar Veytia, exfiscal de Nayarit, quien afirmó que la consigna de Calderón fue todo para el Chapo, nada para los Beltrán.

Zavala señaló además que la ola de violencia que estamos viviendo es a causa de una política irresponsable, cobarde y cómplice de abrazos y no balazos, que no solo los abraza sino que los libera, los defiende y hasta pide su extradición, por lo que ya quisiéramos presidentes valientes y partidos responsables.

<https://drive.google.com/file/d/1HSIxgd9NLJmjLLNuJPHVZ2-wM1lr2lL4/view>